

Burundi : Le Jet présidentiel destiné à être mis en location

@rib News, 13/11/2017 à €“ Source Xinhua Le Burundi compte réaliser une "double exploitation" du jet présidentiel "Gulf Steam" Le jet présidentiel burundais "Gulf Steam", qui est resté au sol depuis son achat aux Etats-Unis en décembre 2016, va être "doublement exploité" dans les années à venir pour une meilleure rentabilité.

C'est ce qui ressort d'un communiqué du gouvernement burundais, sanctionnant les travaux du conseil des ministres de fin de semaine dernière. "Cet avion a déjà occasionné beaucoup de dépenses de maintenance à l'Etat. C'est pourquoi sa double exploitation, à savoir rester prêt pour des missions propres à qui de droit et être aussi utilisé, dans la mesure du possible à générer des fonds, serait bénéfique au pays", a expliqué Domitien Ndiwokubwayo, ministre des Finances, du Budget et de la Privatisation, dans sa ligne de défense pour demander au gouvernement burundais, d'autoriser cette double exploitation. Dans la motivation de la requête, le ministre Ndiwokubwayo a fait remarquer que même immobilisé, cet avion continue à occasionner des dépenses énormes de maintenance d'autant plus que ce travail est réalisé impromptu dans un atelier spécialisé à l'étranger. Le gouvernement burundais, révèle le communiqué son accord pour que cette double exploitation "doublement rentable", soit réalisée pour pouvoir couvrir les frais de maintenance de l'appareil, aujourd'hui "en très bon état technique". Depuis son achat, cet avion n'a effectué aucun vol vers l'étranger.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});